



E-PAPER PERPUSTAKAAN DPR-RI

<http://epaper.dpr.go.id>

Judul : Tinjau Lokasi Longsor di Desa Dompjong, Novita Hardini Berikan Bantuan dan Dukungan Moral kepada Warga
Tanggal : Senin, 16 Desember 2024
Surat Kabar : Website DPR
Halaman : -

PARLEMENTARIA, Jakarta – Anggota Komisi VII DPR RI Novita Hardini mengunjungi Desa Dompjong, Kecamatan Bendungan, Kabupaten Trenggalek, untuk bertemu warga yang terdampak bencana longsor. Dalam kunjungannya, Novita memberikan bantuan sekaligus menyampaikan dukungan moral kepada warga yang rumahnya rusak akibat longsor pada akhir November lalu.

Didampingi oleh Camat Bendungan Jatmiko, Forkopimcam, serta perangkat desa setempat, Novita meninjau rumah warga yang rusak parah, sekolah TK yang terdampak, serta sejumlah infrastruktur yang mengalami kerusakan akibat longsor.

“Hari ini kami datang langsung untuk melihat kondisi warga yang terdampak longsor akibat curah hujan tinggi beberapa waktu lalu. Kami juga membawa sedikit bantuan yang semoga dapat meringankan beban mereka,” ujar Novita dalam keterangan persnya, Jumat (13/12/2024).

Dalam kunjungannya, Novita tidak hanya memantau dari luar tetapi juga masuk ke dalam rumah warga yang rusak. Salah satu rumah yang dikunjungi adalah milik Pak Sumadi. Ia berdialog dengan pemilik rumah, bahkan sempat mencicipi masakan buatan istri Pak Sumadi sebagai bentuk kehangatan dan empati terhadap warga terdampak.

Camat Bendungan, Jatmiko, menjelaskan bahwa longsor yang terjadi pada 26 November 2024 itu disebabkan oleh hujan deras yang melanda wilayah tersebut. Material longsor sempat menutup empat akses jalan utama dan berdampak pada beberapa titik di Desa Dompjong dan Desa Masaran.

“Kami sangat berterima kasih atas kehadiran Ibu Novita yang turun langsung melihat kondisi warga dan memberikan bantuan serta dukungan moral kepada kami,” ungkap Jatmiko.

Pak Sumadi, salah satu korban longsor, mengalami kerusakan parah pada rumahnya. Sebagian tembok rumahnya jebol akibat longsor, dan meski material longsor telah dibersihkan, lokasi rumahnya masih terancam longsor susulan karena berada di dekat tebing curam.

Korban lainnya, Pak Mukidi, harus mengungsi ke rumah anaknya yang masih dalam tahap pembangunan di lokasi terdekat.

Di akhir kunjungannya, Novita menyampaikan pesan agar warga tetap kuat dan terus menjaga semangat. “Mari kita bersama-sama berdoa agar Trenggalek selalu dilindungi dari bencana. Jangan pernah menyerah, dan kita harus bangkit bersama dari musibah ini,” ujar Novita.

Kehadiran Novita di lokasi bencana tidak hanya membawa bantuan materi tetapi juga memberikan semangat dan optimisme bagi warga yang terdampak. Langkah ini diharapkan dapat mempercepat pemulihan kondisi warga serta perbaikan infrastruktur yang rusak di Desa Dompjong. (bia/aha)